

# Madame Bingül ÖZ-SARAN

décédée le 14 novembre 2010, dans sa 76e année, après avoir résisté longtemps à plusieurs maladies, convie sa famille, ainsi que toutes les personnes qu'elle a aimées, aidées, soutenues, entourées, fait rire et pleurer, rencontrées au hasard de son travail, entretenues, financées, rejetées, détestées, à l'accompagner une dernière fois, afin de rejoindre son tendre époux pour un amour éternel.

Un merci particulier est adressé au Service de médecine interne du CHUV, ainsi qu'aux dernières personnes qui l'ont soutenues.

La cérémonie d'adieu aura lieu au Centre islamique d'Ecublens, avenue du Tir-fédéral 35, lundi 22 novembre 2010, à 13 heures.

L'inhumation suivra au cimetière du Bois-de-Vaux, à Lausanne.

Domicile de la famille: Tuna Oez, chemin de Margerol 3A, 1009 **Pully**.

En lieu et place de fleurs, un don peut être adressé à T. Oez, 1009 Pully, CCP 87-234095-1, qui sera remis à la maison du soldat en Turquie et à l'association Zebunet active au Bangladesh, Burkina Faso, Madagascar, Mauritanie, Niger et Vietnam, selon les volontés de la défunte.

*Aime. Sors de ta nuit. Aime. Tu dois  
m'aimer, moi seul qui suis resté*  
(Paul Verlaine)

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.